



H. Cámara de Diputados de la Nación

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

Resuelve

Expresar su apoyo incondicional a la lucha que están llevando adelante las y los trabajadores auto convocados de la salud pública en la provincia de Neuquén. Se encuentran exigiendo un aumento de salario del 40% y el pase a planta permanente de los contratados con motivo de la pandemia, ante la paritaria salarial por solo el 15 % que arreglo la burocracia de ATE, encabezada por Carlos Quintriqueo.



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Más de un mes, exactamente 45 días de lucha llevan los trabajadores auto convocados de la salud pública de Neuquén. Su fuerza está intacta a pesar de las provocaciones del gobierno provincial que aplica a rajatabla el ajuste nacional en acuerdo con Alberto Fernández. La primera provocación fue cuando la burocracia de ATE encabezada por Carlos Quintriqueo firmó con el gobierno, al igual que UPCN, una paritaria salarial por solo el 15 % de incremento (salario promedio con aumento de 45mil pesos, con el agravante de que el costo de vida en la provincia es mucho mayor a la media nacional) siendo que desde 2019 no hubo aumentos de salarios. Los hospitales rechazaron masivamente el acuerdo, igual la burocracia lo firmó. Allí estalló la bronca y comenzó la rebelión de la base. La Inter hospitalaria constituida con representantes de todos los hospitales va coordinando la lucha semanalmente según los mandatos de las asambleas de cada establecimiento. Exigen al menos el 40 % de incremento y el pase a planta permanente de los contratados con motivo de la pandemia.

Llevan 5 días de corte en toda la provincia, con más de 10 puntos distribuidos en toda la provincia, la lucha es del todo el personal de la salud. En la provincia de Vaca Muerta, que ha sido la promesa de campaña, como la solución para el país, de los distintos gobiernos patronales (Cristina Kirchner, Macri o el mismísimo Alberto Fernández) es una vergüenza que se les niegue un salario digno a los trabajadores de la salud que están en la primera línea de combate contra la pandemia del COVID-19. El gobierno hasta descontó los días de paro con descuentos en algunos casos totales, repudiable, con un agravante que aumentó la indignación, ya que los diputados de la provincia se incrementaron el sueldo en unos 70.000 pesos mensuales.

Desde Izquierda Socialista en el Frente de Izquierda Unidad y el sindicalismo combativo estamos junto a los trabajadores de la salud apostados en la ruta del petróleo, acompañando



H. Cámara de Diputados de la Nación

asambleas y movilizaciones apoyando su justo reclamo por salario y condiciones laborales dignas, entre otras reivindicaciones.

Juan Carlos Giordano
Diputado Nacional
Izquierda Socialista – Frente de Izquierda